



DES ENTRÉES À GAGNER

«Coopération» met en jeu 10 packs familles (2 adultes et 2 enfants) pour accéder gratuitement à la Cité des Jeux. Pour participer jusqu'au lundi 5 octobre 16h, appelez le 0901 77 75 50 (1 fr. l'appel depuis un poste fixe). Enregistrez vos nom, prénom et adresse. Ou participez via Internet à l'adresse www.cooperation.ch/winne

► www.citedesjeux.ch

Photos SP

Découvrir simplement

Mais alors que vient-on faire à la Cité des Jeux un week-end durant? «Jouer bien sûr, s'amuse Alex Herren de la Fondation Connectivia, organisatrice de l'événement. Mais pas de n'importe quelle manière. Ici l'idée est de faire découvrir des nouveautés, de proposer des inédits, de disputer des parties en famille, entre collègues, entre amis, entre inconnus: le jeu - et tout ce qui fait qu'il est unique - est l'essence même de ce week-end.» D'autant que de nombreux clubs et associations dans la thématique du jeu seront sur place pour présenter de nombreuses nouveautés. Que l'on ne s'y trompe pas pour autant, l'univers du jeu ne suit pas de tendances particulières. «C'est un univers singulier qui a ses propres codes en dehors des diktats habituels. C'est précisément ça qui le rend si attrayant.»

Trois incontournables

En outre, impossible d'évoquer la Cité des Jeux sans souligner les trois animations phares du week-end. «Le championnat du monde de bataille se tiendra ici même, souligne Alex Herren. Nous organisons aussi un blind test toujours très suivi, et les plus jeunes pourront jouter intellectuellement avec les Petits Génies, notre Questions pour un champion pour les juniors.» Sponsor principal de la manifestation, Coop sera présent avec son «Jungle gyropodes Tour» accessible de 7 à 99 ans et plus. Un événement hors norme à vivre de 5 à 105 ans. ●

NEUCHÂTEL

Les «eighties» en folie



Jambières fluo sur pantalons fuseaux, walkmans et pin's évoquent avec sourire cette décennie empreinte de liberté. L'édition 2015 du Salon du Vintage de La Maladière Centre célèbre les années 1980. Du 1^{er} au 10 octobre, pour le plus grand bonheur des nostalgiques de cette période, le centre commercial a concocté un programme vintage et coloré qui nous replongera dans l'ambiance strass de cette époque. Qui ne se souvient pas des dessins animés «Capitaine Flam», «Goldorak» et «Biomon» dont les inoubliables génériques ont marqué les esprits? Les fans du mythique «Club Dorothée» et du groupe Les Musclés retrouveront Bernard Minet lors du traditionnel concert d'ouverture gratuit jeudi 1^{er} octobre à 18 h 30 au sein du centre durant lequel il interprétera ses plus grands tubes qui firent son succès. Samedi 3 octobre dès 14 h 30, il dédicacera son livre «Ma vie de folie» dans les allées de La Maladière Centre. Outre la présence emblématique de Bernard Minet, les visiteurs pourront admirer une exposition en vitrines avec des jeux vidéo, séries TV, films et objets caractéristiques des années 1980. Les fans d'affiches et de vinyles pourront chiner ces merveilles chez des marchands spécialisés présents dans le centre. Même si les enfants n'ont pas connu les «eighties», tous les après-midi de 14 h à 18 h, ils pourront participer aux ateliers de dessin avec un passionné qui leur expliquera comment tracer les contours d'un visage manga.

► www.maladierecentre.ch

Depuis l'Antiquité déjà, le jeu accompagne la société. Probablement même déjà durant la préhistoire mais malgré quelques découvertes archéologiques surprenantes, impossible d'en attester formellement. En tous les cas, le jeu et ses milliers de facettes font partie intégrante de notre quotidien depuis des millénaires. Comment faire le tri, comment découvrir quel jeu nous correspond, comment s'immerger dans cet univers foisonnant de créativité? Voilà les questions auxquelles La Fondation Connectivia répond depuis trois ans maintenant en organisant La Cité des Jeux. Un événement organisé à Expo Beaulieu les 24 et 25 octobre.